

三輪の結 大門っ子の本気

令和7年4月26日

令和7年度がスタート！



満開の桜の中、新1年生98名が入学し、全校児童617名で令和7年度の大門小学校がスタートしました。

子供たちの健やかな成長のために、保護者の皆様、地域の皆様、そして、教職員が一丸となって教育活動に取り組んでいけるように尽力していきたいと考えております。これまでと同様に、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

合言葉は「本チャレ（本気でチャレンジ）な学校」

本年度の大門小学校の合言葉は、昨年引き続き「本チャレ！（本気でチャレンジ）」としました。この言葉には、勉強にも運動にも、挨拶にも給食にも掃除にも、休み時間の遊びにも、本気で一生懸命取り組む、という願いを込めています。昨年1年かけて広めてきたものを定着、発展させて大門小学校の文化としていきたいと考えました。始業式の校長の話では、「大門小学校ってどんな学校？」と聞かれたら、「本チャレな学校です」とみんなが答えられる学校を目指したいということを伝えました。

また、入学式の式辞では、3つの大切なこととして、「挨拶をする」「人に優しくする」「自分でできることを増やす」ということを話しました。これは、1年生だけでなく全校児童に向けて伝えたいことであり、学校はよりよい人間関係の中で、自分を成長させる場所であるということ共有したいと思っています。

しかし、学校は楽しいことばかりの場所ではありません。いやなことや苦手なこともあるでしょう。友達とうまくいかなかったり、自分の思うような結果が得られなかったりすることもあるでしょう。そんなとき家庭と学校が協力して、子供を支え、励まし、伸ばしていけるようなウェルビーイングな場にしていきたいと思えます。

今年度の学校教育目標、重点目標は次の通りです。

1 学校教育目標

豊かな心を持ち、かしこく、たくましく生きる子供の育成

2 重点目標

自ら考え、いろいろなことに挑戦し、自分を表現できる子供



6年生さん、前日準備ありがとう（4月7日）

今年度のスタートに当たり、6年生が前日準備に取り組んでくれました。協力して荷物を運んだり、入学式の準備をしたりする姿に頼もしさを感じました。6年生のこれからの活躍が楽しみです。



1年生交通安全教室（4月14日） 3年生自転車教室（4月18日）

校区内の交通指導員や交通安全協会の方々、警察、射水市生活安全課の方の協力を得て、子供たちが体験的に安全な歩き方や自転車の乗り方を学びました。自分の命を自分で守るために、ルールやマナーをしっかり身に付けてほしいです。

